

Von dem Namen der alten Cherusken e).

Unter den kleinern Völkern des alten Deutschlandes scheint wohl keines mehr unsrer Aufmerksamkeit würdig zu seyn, als die bey den alten Geschichtschreibern so bekannten Cherusken. Sie bewohnten größtentheils die hiesigen Braunschweig — Lüneburgischen Lande; und es ist sehr wahrscheinlich, daß viele unserer Landesleute ihre wirkliche, obwohl durch die Uberschwemmungen anderer Völker vermischte Abkömmlinge sind. Schwerlich wird man es glauben können, daß dieses zahlreiche Volk von seinen nachmaligen Ueberwindern gar vertrieben oder mit Stumpf und Stiel ausgerottet sey. Denn was man von dem Verderben der Cherusken in den Geschichtschreibern findet, das läßt sich nur von dem Untergange ihres Regiments, von der Veränderung ihrer Staatsverfassung, oder höchstens von der Niederlage und Entweichung des meisten wahrhaften Adels füglich verstehen. Allein gegen die Meinung, daß auch alle Weiber, nebst dem

e) Von einem Ungenannten. Aus den Hannov. gel. Anz. J. 1751. St. 45. S. 515 — 518.